

Abschlussbericht "Mar Gregorios"

April 2015

Die fruchtbare Zusammenarbeit mit MRGC begann 2005 (damals mit dem Verein Direct Donation, Massagno). Wir ermunterten MGRC dazu, ihr bestehendes "Education Program" stark auszuweiten. Insbesondere behinderte Jugendliche und Kinder ganz armer Familien konnte dadurch der Besuch einer guten Schule und zum Teil sogar eines College ermöglicht werden. Direct Donation und später noon.ch übernahmen es, Jugendliche ab der 11. Schulklasse an zu unterstützen.

Die Zusammenarbeit mit MGRC war von grossem Vertrauen und gegenseitigem Respekt getragen. Bei unseren jährlichen Besuchen konnten wir sehen, mit welchem grossem Engagement sich die Verantwortlichen in Trivandrum ihrer Aufgabe annahmen. Jeder einzelne Schüler wurde individuell beraten, und jede einzelne aus den von uns bereitgestellten Mitteln finanzierte Massnahme wurde sorgfältig geplant und durchgeführt.

Die Zusammenarbeit zwischen Direct Donation bzw. Noon.ch und MGRC dauerte zehn Jahre bis zum Ende des Schuljahres 2015. noon.ch hatte bereits vor einigen Jahren beschlossen, die Arbeit nach und nach auf Slums in und um Neu Delhi zu konzentrieren, und deshalb musste das Projekt mit MGRC Schritt für Schritt beendet werden.

Wir haben den Eindruck, dass die erfolgreiche Zusammenarbeit mit noon.ch dazu beigetragen hat, dass sich die Zahl der Spender für diese Organisation in den vergangenen zehn Jahren stark erhöht hat, und dass MGRC heute besser dasteht als zu Beginn unserer Kooperation. Wir wünschen den Verantwortlichen weiterhin alles Gute für ihre so wertvolle Arbeit im Interesse der Ärmsten der Armen und bedanken uns für die Gelegenheit, dabei mithelfen zu dürfen.

